



MANEJO RESPONSABLE

La propuesta de disciplina financiera es analizada por legisladores

:: INICIATIVA ESTÁ EN ANÁLISIS

Estados tendrían mayor disciplina en sus finanzas

La Ley de Coordinación Fiscal INCENTIVARÁ LA EFICIENCIA EN RECAUDACIÓN de los gobiernos subnacionales, dice agencia Fitch

LOURDES GONZÁLEZ / EL HORIZONTE

La propuesta de disciplina financiera que está en análisis en el Congreso de la Unión fortalecerá la contratación responsable de deuda de los gobiernos estatales, señaló Fitch México.

La agencia indicó que los cambios a la Ley de Coordinación Fiscal son positivos porque incentivarán la eficiencia de recaudación. Además, hará más transparente los recursos del ramo 33.

El reporte de reformas al sector subnacional describió los efectos que tendrán las

reformas aprobadas a nivel federal, tanto la hacendaria como de coordinación fiscal, así como la eventual aprobación en materia de responsabilidad hacendaria que se discute en el Congreso.

En su opinión, la iniciativa constitucional propone sentar las bases para expedir leyes que regulen temas como la afectación de participaciones federales; la obligación de inscribir y publicar todas las obligaciones de pago en un registro público único de manera oportuna y transparente.